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Si vous avez des questions ou des remarques,
vous pouvez nous contacter par mail :
contact@associations21.org

LES OBJECTIFS 
DE DÉVELOPPEMENT DURABLE
en FALC 

Il y a 17 Objectifs de Développement Durable pour :
ne plus avoir de personnes très pauvres dans le monde
avoir plus de paix dans le monde
protéger la nature.

Un objectif c’est ce qu’on veut arriver à faire.
Le développement durable c’est prendre sur la Terre ce dont on a
besoin pour vivre mais en laissant assez pour les autres
personnes.

Les autres personnes c’est par exemple
les personnes qui vivent dans un autre pays,
les personnes qui viendront après nous sur Terre.

Les 17 Objectifs de Développement Durable c’est :
pour toutes les personnes
partout dans le monde.

Ce document explique ce qu’on veut atteindre avec les 17 Objectifs
de Développement Durable.

Il n’y a plus de personnes très pauvres dans le monde.
Les personnes pauvres sont mieux protégées.

Tout le monde a de l’eau qu’on peut boire sans être malade.
Tout le monde a des toilettes et peut se laver.
Il n’y a plus de produits chimiques et de produits dangereux dans l’eau.
L’eau n’est plus gaspillée.

Tout le monde vit en bonne santé.
Le risque de maladies et d’accidents diminue.
Tout le monde se sent bien tout au long de sa vie.

Tous les enfants, filles et garçons, vont à l’école
au moins jusqu’en secondaire.
Tout le monde peut apprendre tout au long de sa vie.

Les hommes et les femmes ont les mêmes chances et les mêmes
droits.
Les femmes et les filles sont plus indépendantes et capables de se
débrouiller toutes seules.

Tout le monde a assez à manger partout dans le monde.
Tout le monde mange de la nourriture bonne pour la santé.
Les légumes, les fruits, les céréales, ... sont cultivés pour respecter la
nature et les personnes.
Les agriculteurs gagnent assez d’argent pour vivre.
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Quand on fabrique ou consomme un objet, un aliment, ... on respecte
les personnes , la nature, les animaux, ... 
On gaspille et on pollue moins.

Les océans, les mers et les animaux qui vivent dedans sont mieux
protégés.
Par exemple, on ne pêche pas trop de poissons et on ne pollue pas la
mer.
Les gros bateaux n’abiment pas le fond des océans quand ils pêchent.

On veut diminuer les changements climatiques et leurs effets.
Les changements climatiques sont causés par les activités humaines.
Les activités humaines sont l’usage du charbon, du pétrole ou du gaz
pour les transports, le fonctionnement des usines, la fabrication
d’électricité, ...
Par exemple, un effet du changement de climat c’est :

les inondations à cause des fortes pluies
plus de vagues de chaleurs
la fonte des glaciers

Les forêts, les montagnes, les prairies, les animaux et les plantes qui
vivent dedans sont mieux protégés.
Par exemple, on ne coupe plus les forêts.
La nature abimée est réparée.
Par exemple les sols abimés par la sécheresse.

Il n'y a plus de guerre et de violence.
Tout le monde se sent libre et en sécurité.
Tout le monde est égal devant la justice.
La justice ce sont des personnes qui

règlent les gros problèmes entre les personnes
font respecter la loi.

Tous les pays du monde participent ensemble à un monde meilleur.
Tous les pays du monde partagent leurs connaissances.
Les pays riches aident les pays pauvres.

Les routes, les bâtiments, les usines sont en bon état.
Les usines respectent l’environnement :

les usines polluent moins
les usines consomment moins d’énergie et de ressources.

Les personnes sont égales partout dans le monde.
Être égale c’est ne pas faire de différence entre les personnes.
Par exemple : à cause de l’âge, du handicap, du pays d’où on vient, de
la religion, entre les hommes et les femmes, ...
Les personnes fragiles sont protégées.

Tout le monde peut se loger.
Tout le monde a un train, un bus, un espace vert, ... près de sa maison.
Les villes et les villages ne sont pas pollués.
Les villes et les villages sont agréables à vivre.
Les villes et les villages résistent aux catastrophes naturelles :
inondation, tempête, tremblement de terre, ...

Tout le monde a un travail avec :
un bon salaire
des bons horaires
un contrat

Ce travail n’abîme pas la planète.
Les pays continuent à se développer
et tout le monde profite de ce développement.

Tout le monde a de l’énergie pas trop chère.
L’énergie c’est par exemple l’électricité pour s’éclairer, se déplacer, se
chauffer
Il ne faut plus utiliser des énergies fossiles.
Par exemple, le charbon, le pétrole, le gaz qui causent le
réchauffement climatique.
Il vaut mieux fabriquer de l’énergie avec des éoliennes ou des
panneaux solaires car le vent et le soleil n’abiment pas la nature.


